

Communiqué de presse

Zurich, le 21 novembre 2024

AutoScout24 Award 2024: Les concessionnaires sur la voie rapide

Le mercredi 20 novembre, le Kaufleuten de Zurich s'est transformé en point de rencontre de l'industrie automobile suisse. Plus de 200 invités se sont réunis pour assister à la toute première remise des prix AutoScout24 et MotoScout24. Lors de cet événement, les concessionnaires automobiles les plus performants de l'année ont été récompensés.

„THE NIGHT“ était bien plus qu'une cérémonie traditionnelle de remise de prix. L'événement a combiné ambiance festive, divertissements, plaisirs culinaires et opportunités de réseautage. Animée par la personnalité télévisée Kiki Maeder, la cérémonie a rassemblé les professionnels de la branche pour célébrer des performances exceptionnelles. Les garagistes récompensés ont brillé par leur innovation, leur engagement et leur qualité de service au cours de l'année écoulée. Le jury a évalué les participants selon divers critères, notamment le nombre de demandes de contact via AutoScout24, la complétude des annonces de véhicules, le temps d'insertion sur la plateforme de vente et la note moyenne des avis clients basés sur Google Reviews. Matthias Bischof, directeur des clients professionnels chez AutoScout24, a remis les distinctions en soulignant la capacité d'innovation de la branche: „Nos lauréats incarnent le dévouement et la passion avec lesquels ils mènent leurs activités. Cette approche leur permet de réussir même en période de défis.“ Le prix AutoScout24 et MotoScout24 vise à devenir un label de qualité dans le secteur.

Une expérience unique

L'événement a été enrichi par l'intervention du Prof. Dr. Stefan Bratzel, fondateur du Center of Automotive Management. Grâce à ses analyses percutantes et ses prévisions visionnaires, Bratzel a illustré la compétition entre le Big Data et le commerce automobile traditionnel. Ses observations ont été une source d'inspiration, incitant à réfléchir aux évolutions futures de l'industrie automobile. Le spectacle des Blackouts a captivé l'audience avec des illusions impressionnantes, une danse énergique et une performance LED spectaculaire. Parallèlement, le dîner a offert un cadre décontracté pour établir de nouveaux contacts et échanger des idées inspirantes. La soirée s'est transformée en une véritable plateforme de réseautage pour le secteur automobile suisse.

Reconnaissance de l'engagement

Alberto Sanz de Lama, directeur général d'AutoScout24, a déclaré: „Le grand nombre de participants et les retours positifs montrent que cette initiative trouve un écho favorable. Nous souhaitons créer un forum pour mettre en lumière des performances exceptionnelles. Le succès de cet événement nous encourage à continuer de célébrer et de promouvoir l'innovation au sein de notre secteur“.

Lauréats du AutoScout24 & MotoScout24 Award 2024

Elite: Plus de 51 véhicules

1. Garage Schöneich AG, 8620 Wetzikon
2. Auto Bala AG, 3425 Koppigen
3. Auto Fischer Ettingen GmbH, 4107 Ettingen

Master: 16 à 50 véhicules

1. MP Automobile AG, 9200 Gossau
2. Auto Rohr GmbH, 8305 Dietlikon
3. Schloss-Garage Winterthur AG, 8408 Winterthur

Compact: 1 à 15 véhicules

1. Deals on Wheels Ramsen GmbH, 8262 Ramsen
2. Ranaldo Automobile GmbH, 8207 Schaffhausen
3. Car Center Niederwil GmbH, 9203 Niederwil

Two Wheels: MotoScout24

1. SLC Swiss Lightweight Composites GmbH, 8620 Wetzikon
2. QuadTech-Koch AG, 5442 Fislisbach
3. Austermann Automobile, 3052 Zollikofen

Contact médias



Saskia Iten

PR & Communication Manager

saskia.iten@swissmarketplace.group

À propos de SMG Swiss Marketplace Group SA

SMG Swiss Marketplace Group SA est un réseau pionnier de places de marché en ligne et une entreprise numérique innovante qui simplifie la vie des gens grâce à des produits avant-garde. SMG Swiss Marketplace Group SA fournit à ses clientes et clients les meilleurs outils pour prendre les bonnes décisions dans des domaines importants. Son portefeuille couvre immobilier (ImmoScout24, Homegate, Flatfox, Immostreet.ch, alle-immobilien.ch, home.ch, Publimmo, Acheter-Louer.ch, CASASOFT, CIFI), l'automobile (AutoScout24, MotoScout24), les places de marché générales (anibis.ch, tutti.ch, Ricardo) ainsi que la finance et les assurances (FinanceScout24). La société a été fondée en novembre 2021 par TX Group SA, Ringier SA, la Mobilière et General Atlantic.